
27 岁 ，成
家立业。丁
俊 晖 近 日
在 电 视 节
目 中 大 方

自 曝 ，已 经
同恋人张元元

领 取 结 婚 证 。 一 个 成 功 的
男人，背后总有一个女人，谈

及爱妻，丁俊晖的甜蜜之情，
溢于言表。

张元元是山东姑娘，
丁俊晖更喜欢称呼张元
元 的 英 文 名 Apple（ 苹
果）。认识丁俊晖前，她在

北京一家杂志社做编辑，在
采访中两人相识。还记得当

年丁妈妈对儿子未来的女
朋友是这样描述的：“希望
她首先要理解小晖，小晖
打球真的很辛苦，一场
比赛下来，袜子都湿透
了，所以要懂得疼他，理
解他所从事的事业，也希
望她能照顾好小晖的生
活起居，特别要会收拾箱
子，帮他找衣服，打包去
国外比赛的一切。”

很快，张元元承担了
这一切工作，在谢菲尔德时为
小晖洗衣做饭，出去 比 赛 时
收拾行装。在她的微博中，
将 小 晖 甜 蜜 地 称 为“ 某
人”。她第一篇关于“某人”
的 微 博 ，发 自 2010 年 12 月
15 日：“大不列颠时间早 9 点
睡，10 点半起。一个半小时

不到，以为帮某人收拾好行
装后会倒头大睡，没承想越
是 安 静 了 ，越 是 没 睡 意 了。
念，平安！”

从此，丁妈妈不需要再为小
晖操心，张元元成了陪伴他比
赛，保证他生活的那个人。在最
近的采访中，小丁说：“结婚证已
经领了，就剩下办婚礼了。”

有一段时间，丁俊晖在比
赛中的状态非常起伏，一度被
冠以“丁一轮”。幸好，张元元
在他身边开导他。丁俊晖坦
言：“她让我重新开心起来，燃
起信念和希望。以前比赛，我
不会和别人分享自己的心理
状态，都是自己憋着。现在，
无论我说不说，她都能看出
来。她会给做思想工作，通过
聊天，我就慢慢平复情绪。以
前我输了比赛，就什么都不想
做，容易发脾气，现在就更能理
性地去看待这些问题。”

张元元早早得到了丁家
父母的认可。此前有一种说
法，是在丁父的撮合下，两人
走到了一起。但丁妈妈予以
否认：“我们怎么可能将采访
搞成相亲？这是小晖自己的
选择，他喜欢就好。”
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昨日，73 岁的球王贝利
宣布，他将与比他小32岁的
女友马尔西娅-爱子结婚。
41岁的马尔西娅是日本裔

的巴西人，原本是贝利的

邻居，据称两人有一次在车库
中偶遇，贝利感觉眼前一亮，
对她一见钟情。贝利曾经形
容这位女商人为“我生命中最
后的激情”。陶邢莹

“儿童乐动”计划启动
根据新近发布的《中国青少

年体质健康行为调查》，在空闲
时间，中国青少年最喜欢做的是
上网聊天和游戏、听音乐学唱歌
以及看电视，选择运动的不足
30％。这也是中国青少年体质
偏弱的重要原因。

安踏“儿童乐动计划”13日在
北京正式启动。该计划旨在改
变中国父母的儿童运动观，通过
运动提升儿童体、智发展。哈佛
大学医学副教授约翰·瑞迪成为

“乐动计划”首席顾问，钱红游泳
俱乐部、王海滨国际击剑俱乐
部、邬娜乒乓球俱乐部、奥莱足
球俱乐部等 6 家青少年体育培
训机构成为首批盟友，今年他们
将开展乐动营进校园、乐动营
进社区、《动起来更聪明》亲子
版图书发布签售会等活动，还
将联合中国青少年研究中心共
同完成儿童运动课题研究及乐
动课程的开发工作。徐显强

中国该不该申办世界杯？
应该何时申办世界杯？日前这
个话题再次升温，新华社 13 日
也刊发相关文章，专门采访了国
家体育总局体育文化发展中心
党委书记薛立。这位前中国足
协副主席表示，总体而言中国申
办世界杯“利大于弊”。

薛立介绍说，申办世界杯是
个复杂的系统工程，简单说可
以分为申办、筹办、举办三个阶

段。“申办至少要在正式提交申
请前两年开始准备，需要提交
一系列政府承诺保证函，涉及
外交、财政、工商、税务、海关、
交通、通讯、电力、广电、银行、
人力资源等多个部门，此外还
必须有中央主要领导的签字。”
她表示，“筹办是申办成功后的
准备阶段，这个阶段至少 7 年，
最长 11 至 15 年。最后就是举
办阶段，这只有一个多月的时

间。办赛是我们的强项，一定
会办得很圆满的，只是不要简
单片面地以国家队的比赛结果
为评判标准。”

在薛立看来，如果申办世界
杯成功，能带来一系列好处：全
国范围内的足球设施大大增加
和完善，政府的足球投入将显
著增加，同时能吸引社会资本
的进入，足球人口普及率提升，
足球环境得到根本改善；大量

的足球基础设施建设也将消耗
国家的剩余产能，增加就业机
会，拉动体育产业和相关服务
业的发展，城市的交通和环境
得到巨大改善，国民文明素质
得到提高，成千上万的青少年
将因为爱上足球而获得健康快
乐。“从这些意义上说，申办世界
杯利大于弊。”

尽管目前中国足球水平不
高，但薛立认为，申办世界杯可

以成为国家振兴足球的助推器，
德国、法国包括日本就是很好的
例子。“德法曾经有过青少年足
球发展的10年至12年的系统规
划，其中的内容都与世界杯的申
办交融在一起。”她表示，“虽然
2026 年还在亚洲办世界杯的可
能性极小，但如果我们下定决心
的话，就必须先入围，然后持之
以恒地申办。”
关尹

NBA揭幕战“牛马”会
昨晨，NBA 官网正式公布了

2014~2015 赛季常规赛全部赛
程，揭幕战将由卫冕冠军马刺队
在主场迎战小牛队。本场比赛
看点颇多，在上赛季季后赛第一
轮，两队便狭路相逢，马刺战满7
场才艰难淘汰小牛晋级。

为 了 尽 快 吸 引 球 迷 的 眼
球，NBA 联盟在第一周就安排
了多场强强对话。除了小牛和
马刺的较量外，雷霆双少还将
在客场挑战快船。在上赛季西
部半决赛中，这两支冲击力十
足的球队就曾对话，当时雷霆
在杜兰特和威斯布鲁克的带领
下成功晋级。

此外，今年的圣诞大战同样
惹人关注，雷霆将和马刺重演去
年西部决赛。热火则将在主场
迎战骑士，詹姆斯在回归骑士后
将第一次在主场面对旧主和昔
日队友。 张岩

接受新华社专访，前足管中心副主任薛立：

申办世界杯利大于弊

“某人”领证
“苹果”相伴
丁俊晖与山东姑娘结良缘

无论丁俊晖走到哪儿，张元元都是他的坚强后盾

■相关新闻

73岁贝利再结婚

昨晚迎来郑州毽球联赛的周
四比赛日。谁说毽球比赛场上只
有长辈，你看这群小家伙，个个精
神抖擞，虽然年龄小，气势却不小。

“我们也是很专业的。”小伙
子们说。抖抖腿，活动活动手
脚，靓毽 61 队的赛前准备也很
充分。虽然一开场的比分就拉
得很大，但孩子们依旧喊着加油

互相鼓舞士气。不仅如此，场边
候场的前辈们也在不断给他们
加油打气，还不时地提点一番。

而另一个场地上，女子组的
比赛又一次成为了众人关注的焦
点。彤阳队作为老牌强队，今年
更是组建了高水平的女子组。一
脚前场接球，平稳过渡，传至后场
队员一脚发力，完美的配合让彤

阳队的比分一直处于领先。
踢毽球究竟有多少种动

作？脚内侧踢，传球稳健；脚外
侧踢，接球方便；脚背踢，发球
远，力道足；胸挡、头顶、膝盖
踢，足以证明毽球是一项能运
动全身的健身运动。
郑州晚报记者 王梓
见习记者 谢君锐

平推男子组
市政府办公厅2队0∶2中原工学院1队
代庄花园1队2∶0靓毽61队
文化宫队2∶0水晶队
儿童公园1队2∶0靓毽61队
市金融学校2队2∶0郑铁北站队
阳光毽球队0∶2中原工学院2队

平推女子组
儿童公园2队 0∶2 彤阳队
市金融学校1队2∶1和谐之光2队
绿城广场2队 0∶2 玉宴队

毽球联赛惊喜不断

小学生也能踢出专业水平
■当日战况


